

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## Stanley Gibbons Commonwealth Stamp Catalogue Hong Kong 6th Editi

Preis pro Einheit (Stück): €44.00



Stanley Gibbons Commonwealth Stamp Catalogue Hong Kong 6th Edition 2018

Stock Code: R2877-18

This new edition of the Hong Kong catalogue, lists all stamps of the former British colony and the Special Administration Region of the People's Republic of China, inaugurated on 1 July 1997. Prices have been carefully revised to reflect the strong market for this area. New issues are now listed up to January 2018.

### Key Selling Features

This edition of the Hong Kong Catalogue lists and prices all stamps, from the first stamps issued in 1862, to the level of detail familiar to the users of the British Commonwealth & Empire Stamps Catalogue. Prices up to 1970 have been extracted from the British Commonwealth & Empire Stamps Catalogue 2016. Later issues have been extensively revised and updated specially for this edition. Colour illustrations throughout.

Watermark varieties, shades, plate flaws, major errors, booklets, postal fiscals and postcard stamps are all included; There is a helpful guide to prices of stamps on cover up to 1945 and the Crowned Circle 'Paid At' handstamps, in use before the arrival of the first stamps, are listed and priced  
A design index is provided for all commemorative and pictorial stamps issued since 1935  
Prices have been extensively revised. This has resulted in increases in some areas and reductions elsewhere – so if you base your buying and selling decisions on the prices in this catalogue, you need the latest edition to avoid making costly mistakes.

New for this edition

There are new watermark varieties in King George V and in the 'CHINA' overprints.

The 'Short THI' variety on the first Queen Elizabeth \$1.30 is now illustrated and priced, while other varieties are illustrated in colour for the first time.

Detailed Contents/Countries Covered

The Stanley Gibbons Hong Kong Catalogue covers a number of areas of interest including:

Postage dues

Postcard stamps

Postal fiscals

Stamp booklets

Premium booklets

Japanese Occupation of Hong Kong

British Post Offices in China (Hong Kong stamps)

British Post Offices in Japan (Hong Kong stamps) Guidance is also given on valuing stamped covers prior to 1945.

Stanley Gibbons Commonwealth Briefmarkenkatalog Hong Kong 6. Ausgabe 2018 Bestellnummer: R2877-18

In dieser neuen Ausgabe des Hongkonger Katalogs sind alle Briefmarken der ehemaligen britischen Kolonie und der Sonderverwaltungsregion der Volksrepublik China aufgeführt, die am 1. Juli 1997 eröffnet wurden. Die Preise wurden sorgfältig überarbeitet, um dem starken Markt für dieses Gebiet Rechnung zu tragen. Neue Ausgaben sind jetzt bis Januar 2018 aufgeführt.

Hauptverkaufsmerkmale

In dieser Ausgabe des Hongkonger Katalogs werden alle Briefmarken aufgelistet und bewertet, von den ersten Briefmarken im Jahr 1862 bis zu dem Detaillierungsgrad, der den Benutzern des britischen Commonwealth & Empire-Briefmarkenkatalogs bekannt ist

Die Preise bis 1970 wurden dem British Commonwealth & Empire Stamps Catalogue 2016 entnommen.

Spätere Ausgaben wurden speziell für diese Ausgabe umfassend überarbeitet und aktualisiert  
Farbabbildungen überall

Wasserzeichensorten, Schattierungen, Plattenfehler, schwerwiegende Fehler, Broschüren, Postfiskale und Postkartenstempel sind enthalten. Es gibt eine hilfreiche Anleitung zu den Preisen für Briefmarken auf dem Umschlag bis 1945 und die vor dem Eintreffen der ersten Briefmarken verwendeten Handstempel von Crowned Circle, die vor dem Eintreffen der ersten Briefmarken verwendet werden, sind aufgelistet und kostenpflichtig

Für alle seit 1935 herausgegebenen Gedenk- und Bildmarken wird ein Designindex bereitgestellt

Die Preise wurden umfassend überarbeitet. Dies hat in einigen Bereichen zu Erhöhungen und anderswo zu Reduzierungen geführt. Wenn Sie Ihre Kauf- und Verkaufsentscheidungen also auf den Preisen in diesem Katalog basieren, benötigen Sie die neueste Ausgabe, um kostspielige Fehler zu vermeiden.

Neu für diese Ausgabe

Es gibt neue Wasserzeichensorten in King George V und in den CHINA-Aufdrucken.

Die Sorte "Short THI" für die erste Queen Elizabeth im Wert von 1,30 US-Dollar wird jetzt illustriert und zum Preis angeboten, während andere Sorten zum ersten Mal in Farbe illustriert werden.

Detaillierte Inhalte / Länder abgedeckt

Der Stanley Gibbons Hong Kong Katalog deckt eine Reihe von Interessengebieten ab, darunter:

Portogebühren

Postkartenstempel

Postfiscals

Briefmarkenhefte

Premium-Broschüren

Japanische Besetzung von Hong Kong

Britische Postämter in China (Hongkonger Briefmarken)

Britische Postämter in Japan (Hongkonger Briefmarken) Es werden auch Leitlinien für die Bewertung von Briefmarkenumschlägen vor 1945 gegeben.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.